

令和4年度なかよしキャンプ「なかよく公園であそぼう大作戦！」(秋季)を実施しました！

今年度はなんと3年ぶりになかよしキャンプを実施しました。

内容も大きくリニューアルし、高学年が幼児さんや低学年むけて公園あそびを展開するプログラムとなっております。

白石区にあります川下公園を会場として、10月8日(土)9日(日)の2日間にわたっての開催となりました。実施当日は両日とも多少の小雨はありつつも、気温も高く外あそび日和でした。

初日は7名の高学年が集まり、みんなで悩みながらもどんなあそびにするかと作戦会議しました。



実際に外あそびをしながら幼児さんや低学年のお友達が楽しめるかを考えました！



2日目は幼児さんや低学年も参加し、総勢31名ではじめましての会を迎えました！

全体的に雰囲気も良く、活動が楽しくなりそうです！



今日一緒に活動するグループでアイスブレイク。なかよしになれるかな？









さっそく高学年があそびを紹介して、公園あそびスタートです。



だるまさんがころんだは大盛り上がり！



みんなでお昼ごはんを食べたあとは全グループでしっぽとりゲーム！



3つ目のあそびはスタッフの用意した「なかよし★公園脱出だいさくせん」をしました。  
高学年も一緒にみんなで楽しみました。全部で4つのエリアにあるお題をクリアします。



このエリアでは「ジェスチャーゲーム」！笑い声の絶えないコーナーでした。



「人間知恵の輪」のエリアでは、真剣に考えながら取り組んでいました！



このエリアでは、みんなで協力して山登りチャレンジ！制限時間内にゴールできるかな？



全部クリアしたら、各エリアでもらったカードにかくされた言葉を見つけてゴールです！

さて、どんな言葉がでてきたかな？



最後には今日あったことの振り返りをして、グループごとに発表！

緊張しながらも頑張って発表する姿が素晴らしいかったです！



またみんなと会えるのを楽しみにしています！

